
太 田 警 察 署 協 議 会 議 事 録 

（令和６年度第３回定例会議) 

 

開 催 日 時 

令和６年１２月１１日(水)  

視察 午後１時４５分から午後３時までの間 

会議 午後４時３０分から午後５時１５分までの間 

開 催 場 所 
視察 警察本部、警察学校 

会議 太田警察署 ６階大会議室 

 

出 

 

席 

 

者 

 

委   員 

 

(定数 15人) 

石澤会長 長谷川（雄）委員 齊藤委員 高木委員 土屋委員 

萩原委員 橋本委員 森田委員 矢島委員 藤田委員 石川委

員 平井委員 

計１２人 

警  察 

青木署長 松村副署長 吉田警務地域官 瀧澤会計官 

平山刑事生活安全官 山口交通官 中野警務課長  

髙山生活安全課長 田村地域課長 荒木刑事第一課長  

神宮刑事第二課長 秋山警備課長 警務係長 

計１３人 

そ の 他   

議   事   の   概   要 

１ 署長挨拶 

２ 会長挨拶 

３ 概況説明（説明者 署長）   

(1) 刑法犯認知・検挙状況（Ｒ６．１～１０月）について 

(2) 刑法犯罪種別認知状況（Ｒ６．１～１０月）について 

(3) 人身安全関連事案相談・検挙状況（Ｒ６．１～１０月）について 

(4) 特殊詐欺の認知状況（Ｒ６．１～１０月）について 

(5) 交通事故発生状況（Ｒ６．１～１０月）について 

(6) １１０番通報受理状況（Ｒ６．１～１０月）について 

(7) 警察安全相談受理状況（Ｒ６．１～１０月）について 

４ 施設視察の感想 

  群馬県警察本部及び群馬県警察学校に対する視察を実施した委員の感想 

(1)  普段見ることのできない仕事や学校生活の視察ができ、大変貴重な体験をした。 

(2)  警察学校の授業を受けている学生の姿を見て、大変頼もしく感じた。 

(3)  警察学校の学生が立ち止まって挨拶している姿を見て、見習おうと思った。 

(4)  警察本部の通信指令課で１１０番通報を受けているのを見て、緊急性のない通報が多いこ 

とに驚いた。何かあったときは１１０番の必要性について考えなければならないと思った。 

(5)  緊急性のない通報は、他の重要な通報への対応の妨げになることから、このことを県民に 

広く周知した方が良いと思う。 

(6)  通信指令課では２４時間、交替で１１０番対応してくれていることに安心を覚え、感謝の 

気持ちで一杯になった。 

(7)  警察学校の寮生活は、プライバシーに配慮された環境であり、現在の若者にも受け入れら 

  られるものと感じたので、受験勧奨したい。 

(8)  市民として、地域の安心・安全な環境作りに努力していくよう周囲に話していかなければ 

  いけないと思った。 

５ 協議・意見・要望等 



  なし。 

６ 次回開催 

  次回開催については、令和７年２月２６日（水）に開催することで了承された。 

 


